

siones, Alcaraz se veía envuelta en una verdadera maraña judicial (7). En 1518, el añejo enredo de Villanueva haría aún a los alcaraceños intentar propiciarse a cierto personaje de la Audiencia con algunas alfombras más (8).

### ALFOMBRAS PARA CARLOS V...

Cuando Carlos de Gante llegó a España, faltó tiempo a los oficiales de Alcaraz para pensar en enviarle sus mensajeros (sesión de 8 de octubre de 1517) a besar su mano, suplicarle que fueran confirmados los privilegios de la ciudad, y sentenciados favorablemente ciertos pleitos que por entonces llevaba ésta en la Corte, especialmente el de Villanueva. Naturalmente, los enviados serían también portadores de la obediencia y el saludo de los alcaraceños para su nuevo rey... y 12 bolsas y 12 alfombras, que serían entregadas al Monarca o a "Madama Leonor, hermana de su Alteza". Además, llevarían otras 6 alfombras y 12 bolsas en "agradecimiento" por la confirmación de los privilegios anteriormente citados. A título anecdótico señalaremos también que, al discutirse en el Ayuntamiento quienes debían ser los designados para llevar el presente a sus reales destinatarios, se promovió tan borrascosa discusión que uno de los oficiales, Juan Rodríguez Nogueroles, que deseaba con gran insistencia ser elegido, se insolentó por dos veces con el Teniente de Corregidor, Francisco del Cas-

tillo. Reaccionó éste y ordenó al impulsivo regidor considerarse bajo arresto domiciliario y no volver a pisar la Casa Consistorial sino con orden expresa del Corregidor o del propio Soberano (9).

### ...Y PARA LA EMPERATRIZ ISABEL, SEÑORA DE ALCARAZ

Nueve años más tarde, al otorgar don Carlos a su esposa doña Isabel el señorío de Alcaraz, el Concejo creyó poder hacer méritos a sus ojos y testimoniar su afecto a la imperial Señora, haciéndole el tradicional regalo de artesanía local. A tal efecto ordenaban los oficiales el 26 de mayo de 1526 encargar que hicieran dos docenas de bolsas y una de alfombras "que sean muy finas e de buena mano para que se enbien por presente a la Emperatriz nuestra sennora" (10). Esta vez sí consiguió Juan Rodríguez Nogueroles ser comisionado para llevarlas a la Corte, y fue designado como acompañante suyo Pedro de Cabedo. Ambos hicieron la entrega a la Emperatriz, que se encontraba en Granada, suplicándole, al tiempo, que tuviese a bien respetar los

- (7) Arch. Hist. Provincial de Albacete. Libro de acuerdos del Ayuntamiento de Alcaraz. Mun. 243. Fol. 63.
- (8) Arch. Mun. Alcaraz. N.º 370. Acuerdos. Oct. 1518-mayo 1519.
- (9) Arch. Mun. Alcaraz. N.º 445. Acuerdos. Oct. 1517-oct. 1518. Fols. 5, 6, 25 y 30.
- (10) Arch. Mun. Alcaraz. N.º 432. Acuerdos. Oct. 1525-Sept. 1526. Fols. 57 y 64.